

## ABSTRAK

**NURAZIZAH** : *Konseling Naratif Untuk Mengembangkan Akhlakul Karimah Pada Anak Usia 11-12 Tahun di SDN Sakerta Barat Kab. Kuningan*

Pendidikan adalah suatu hal yang tidak dapat dipisahkan dari kehidupan manusia sebab pendidikan merupakan sarana pembentuk akhlak dan kepribadian. Akhlak merupakan hal yang sangat penting dalam bertingkah laku pada kehidupan sehari-hari. Akhlak yang baik membuat seseorang tidak akan terpengaruh pada hal-hal yang negatif. Pembentukan akhlakul karimah merupakan pendidikan budi pekerti yang tidak hanya berorientasi pada teori pengetahuan (*cognitive*) saja, tetapi juga melibatkan perasaan (*feeling*) dan tindakan (*action*). Konseling Naratif merupakan sebuah bantuan yang diberikan oleh konselor untuk membantu konseli atau siswa dalam membentuk dan mengembangkan akhlakul karimah dalam cerita-cerita diri yang lebih positif dengan mengubah sudut pandang dan persepsi yang lebih baik. sehingga siswa dapat mencontoh perilaku yang ada pada cerita tersebut.

Tujuan penelitian ini adalah untuk bagaimana metode dan media yang digunakan pada Konseling Naratif pada anak usia 11-12 tahun di SDN Sakerta Barat Kab. Kuningan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif deskriptif yang bertujuan untuk menggambarkan secara sistematis fakta atau subjek penelitian secara cermat. Sedangkan Langkah-langkah penelitian antara lain, teknik pengumpulan data yang penelitian ini dilakukan dengan cara pengumpulan data, observasi, wawancara dan dokumentasi. telah data terkumpul maka langkah selanjutnya melakukan pengaturan, mengurutkan, mengelompokan, dan mengkategorikannya, sehingga dapat dijadikan sebuah tuntunan mengenai penelitian Metode Konseling Naratif pada anak usia 11-12 tahun di Madrasah Nurul Iman Desa Sakerta Barat Kab. Kuningan

Hasil penelitian menunjukkan bahwa konseling naratif memiliki implementasi baik dalam mengembangkan dan membentuk akhlakul kharimah pada siswa, hal tersebut terlihat dari hasil pelaksanaan konseling naratif dengan penerapan pembelajaran konseling naratif, pembentukan akhlakul karimah peserta didik meningkat sangat pesat.

**Kata Kunci** : Konseling Naratif, Akhlakul Kharimah